



Terrenos donde se levantará el nuevo edificio para estas enseñanzas y que ahora sirve de aparcamiento.

ARCHIVO

# Aprobado el acuerdo para la nueva Escuela de Enfermería

## La Universidad de Salamanca cede el uso del edificio a Sacyl por 30 años

**B. BLANCO**  
ZAMORA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer la firma del convenio con el Ayuntamiento de Zamora y la Consejería de Economía y Empleo de la Junta de Castilla y León para la cesión de terrenos aledaños a los edificios que comprenden el Campus Viriato de Zamora para la construcción de la nueva sede de la Escuela de Enfermería en la ciudad. Aunque la fecha de la firma oficial del acuerdo no se

concretó en el consejo celebrado ayer en la capital salmantina, el rector de la Universidad afirmó que "el Ayuntamiento de Zamora cede a la Universidad de Salamanca la propiedad de unos terrenos colindantes con el campus Viriato. De este modo, la Universidad cede el derecho de uso a Sacyl para que construya la Escuela de Enfermería".

El nuevo edificio que albergará estas enseñanzas superiores, que será financiado por la Consejería de Economía y Empleo, contempla un presupuesto de más de dos millones de euros. La Escuela seguirá siendo un centro propiedad de Sacyl, adscrita en el aspecto académico a la Universidad de Salamanca. "Eso no cambia; lo que sí cambia es que van a tener un buen edificio, no las ins-

talaciones precarias en las que están ahora en el centro de Zamora", afirmó el rector de la Universidad de Salamanca. El derecho de uso de la superficie para la nueva escuela se cede a Sacyl por 30 años.

### Un realidad más cercana

La demanda de un nuevo edificio para la Escuela Universitaria de Enfermería de la capital es una vieja reclamación por parte de alumnos y profesores del centro, cuya sede se encuentra hasta la fecha en la avenida de Requejo. En cuanto a la temporalización de la construcción de las nuevas instalaciones se pretende que sean una realidad y así, se pongan en marcha cuando antes las enseñanzas y la obra deberá de realizarse a lo largo del próximo año 2012. ■